



Ökologisch-Demokratische Partei

ÖDP Berlin. c/o Thomas Löb, Mobil: +49 175 9966701

05.08.2021

P R E S S E M I T T E I L U N G (8/21)

Berlin

ÖDP demonstriert: Die Verkehrswende ist möglich!

Weniger CO₂, weniger Lärm und Gestank, mehr Klimaschutz und positiv für das Gemeinwohl: Die ÖDP Berlin demonstriert am heutigen Freitag, dass die Verkehrswende gelingen kann.

Mehr als 900 Kilometer wurden in den vergangenen Tagen mit dem Fahrrad zurückgelegt. Das letzte Teilstück zwischen Potsdam und Berlin tragen die Füße und der ÖPNV. Mit dieser Aktion zeigt die ÖDP: Der private Pkw ist ein Auslaufmodell.

Den Abschluss der Gesamtstrecke München-Berlin bildet die Teilnahme an der Fridays-for-Future-Demonstration vor dem Bundeswirtschaftsministerium im Invalidenpark.

„Die Klimakatastrophe können wir nur verhindern, wenn wir in kürzester Zeit konsequent handeln. In Städten wie Berlin spielt der Verkehrssektor für den CO₂-Ausstoß eine große Rolle. Da müssen wir ran. Uns läuft die Zeit davon.“, so Lars C. Arnold, Spitzenkandidat der ÖDP Berlin zur Bundestagswahl 2021.

*„Gemeinsam mit den Berliner*innen wollen wir den Kurs der Berliner Politik auf das Gemeinwohl ausrichten“,* so Arnold. Dazu gehöre die schnelle und konsequente Umsetzung der Verkehrswende in ganz Berlin. Die Menschen in Berlin profitieren von weniger Emissionen bei

ÖDP Berlin
c/o Thomas Löb

presse@oedp-berlin.de
www.oedp-berlin.de

Tel.: +49 175 9966701

Bank für Sozialwirtschaft
BIC: BFSWDE33MUE
IBAN: DE14 7002 0500 0009
8152 04

Abgasen und Lärm sowie von zusätzlichem Raum, der aktuell in großem Stil nur als Parkplatz Verwendung findet.

Die ÖDP Berlin verfolgt das Ziel, den motorisierten Individualverkehr soweit wie möglich zu vermeiden. Unvermeidbarer Verkehr ist auf umweltfreundliche Verkehrsmittel zu verlagern. Und der übrige Verkehr muss klimaschonender, gesünder und leiser gestaltet werden.

Sowohl die mehr als 900 Kilometer zurückgelegter Fahrradwegstrecke als auch der Marsch ins Zentrum von Berlin zeigen, wie verzichtbar klimaschädliche Mobilität heutzutage ist.

#####

Bildmaterial der Radtour

#####

Profil:

Die Ökologische-Demokratische Partei (ÖDP) ist eine ökologisch-soziale Partei der politischen Mitte. Klimaschutz, Artenschutz, Gemeinwohl-Ökonomie und Abkehr vom blinden Wachstumsgläuben sind ihre Kernkompetenzen. Mit über 8.000 Mitgliedern ist die ÖDP die neungrößte Partei Deutschlands.

Unter ihnen etwa 500 kommunalen Mandaten finden sich auch viele Bürgermeister.

Die ÖDP ist seit 2014 im Europaparlament vertreten.

Die ÖDP verzichtet als erste Partei Deutschlands seit ihrem Gründungstag vollständig auf Konzernspenden, um unabhängig zu bleiben.

Pressekontakt:

Thomas Löb

Mobil: +49 175 9966701

Mail: presse@oedp-berlin.de

Web: oedp-berlin.de

presse@oedp-berlin.de

www.oedp-berlin.de